

## Enfrentan en Esmeralda la presencia del mosquito Aede Aegypti.

Categoría: COMUNICACIONCreado: Martes, 11 Julio 2023 10:30 - Última actualización: Martes, 11 Julio 2023 10:30  
Visto: 236

---



**Esmeralda, 11 de jul. 2023.** -Tras las intensas lluvias del mes de junio y la situación higiénico ambiental en el municipio se incrementa el índice de focalidad de mosquitos Aedes Aegypti y los casos febriles como consecuencia de estos en algunas zonas y circunscripciones del Consejo Popular Esmeralda Sur.

El Doctor Juan Carlos González Ramírez director general de Salud Pública informó que con el objetivo de frenar la aparición de este vector causante de enfermedades como el dengue se han creado varios equipos de trabajo con cuadros del sector al frente donde intervienen trabajadores de la clínica estomatológica, salud mental, rehabilitación e higiene, el Hospital municipal, el área de salud y la propia dirección del organismo.

Destacó el dirigente que los consultorios del médico y la enfermera de la familia de mayores complicaciones en este sentido son: el 12 en el micro distrito de la cabecera local, el 13 ubicado en salud mental, el 14 en Francisco Álvarez, el 15 en el reparto 8 de octubre y el 16 en Las Margaritas donde se efectúa diariamente el bloqueo de los febriles que son detectados a través de las pesquisas.

González Ramírez insistió en la necesidad de que la población acuda ante cualquier síntoma como: **fiebre, náuseas, vómitos, sarpullido y dolores articulares entre otros como sangrado;** al consultorio médico para recibir la atención primaria de salud y evitar posibles complicaciones ante la mutación continua de la enfermedad.

Puntualizó el director general de Salud Pública que esta medida, unido al auto focal familiar y laboral permitirá disminuir los focos y los febriles con el tratamiento de todos los casos que puedan aparecer en el día y con ello controlar la transmisión del dengue.